Ein bisschen feiern

Posted on 12. August 2016 by Monika Hirschmugl - Fuchs



Abbildung 1: Sekt und Kuchen zum 17. Geburtstag von miraconsult

.... ein bisschen feiern war heute angesagt 😉

Weil ich endlich die Ablage geschafft habe? Auch, aber angestoßen haben wir natürlich auf 17 Jahre miraconsult!

In dieser Zeit gab es jede Menge <u>Oben und Unten und letztendlich viele "Juchizer</u>", die die Freude auf die Zukunft bestimmen.

Bei all unseren WegbegleiterInnen bedanken wir uns ganz herzlich und freuen uns auf die nächsten Begegnungen und Aufgaben.